



miércoles 6 de septiembre de 2023

Prosiguen las obras de mejora de la avenida de La Legión que permitirán crear más espacio para los peatones y más zonas verdes

Las obras cuentan con un presupuesto de casi 1,2 millones de euros, y se han realizado modificaciones durante el mes de agosto para mejorar el proyecto. El alcalde Manolo Barón y la diputada de Fomento e Infraestructuras, Nieves Atencia, destacan las inversiones que la institución provincial realiza en el municipio tanto a través del proyecto europeo Dusi Caminito del Rey como para mejora de infraestructuras caso del nuevo parque de bomberos.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la diputada de Fomento e Infraestructuras, Nieves Atencia, han visitado hoy las obras de remodelación y mejora de la avenida de Lña Legión, proyecto que permitirá incrementar en un 50% el espacio para los peatones y crearán nuevas zonas verdes. Se trata de una vía importante que sirve de acceso al Torcal y al Caminito del Rey.

Dicha actuación fue adjudicada por la Diputación de Málaga a la empresa Canteras de Almargen, SL por 1.198.204,69 euros cara a la mejora de la

movilidad y accesibilidad urbana. El proyecto, redactado por el Ayuntamiento de Antequera, se enmarca en la Estrategia Dusi Caminito del Rey: el desarrollo urbano a través del turismo de interior de la Costa del Sol, cofinanciado por la Diputación de Málaga y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) en el marco del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible 2014-2020.

Atencia ha explicado que se ha realizado una modificación de algunos elementos del proyecto, que no suponen un incremento presupuestario y que mejorarán la actuación. Por ejemplo, se cambia el material de los bordillos y rigolas de granito a hormigón, el adoquinado se sustituirá por un pavimento de hormigón, se incluirán elementos estabilizadores en los contenedores, se modificará el sistema de cloración de la fuente ornamental prevista y se cambiará la capa de rodadura de la avenida por una más impermeabilizante para evitar posibles deformaciones por la lluvia.

Además, tanto el Alcalde como la Diputada Provincial han recordado otras inversiones realizadas o que está llevando a cabo la Diputación de Málaga en Antequera a través del mencionado proyecto europeo, como la remodelación integral de la principal vía de Antequera, la calle Infante Don Fernando, en la que se invirtieron casi 1,4 millones de euros mejorado en seguridad y accesibilidad, compatibilizando el tráfico de vehículos con el uso peatonal, que gana protagonismo.

Igualmente, se dedican 1.053.736,19 euros a la rehabilitación y transformación del antiguo depósito del agua del barrio de la Veracruz en un centro de emprendimiento para el sector turístico. Y se destinarán 225.865 euros para la mejora y acondicionamiento de la Alcazaba de Antequera con la instalación de un ascensor y la adecuación de un sendero en el interior del monumento.

Todo ello, contando también con el proyecto de construcción del nuevo parque de bomberos en nuestra ciudad, actuación que se está acometiendo en la actualidad en un solar municipal cedido a tal efecto entre la cuesta de Talavera y la avenida José María Fernández. En total, como ha concretado Manolo Barón, en apenas unas manzanas “se pueden contemplar inversiones de la Diputación por valor alrededor de 5 millones de euros”, agradeciendo al respecto la labor del ente provincial.

Mejoras en la avenida de La Legión

Los trabajos en la avenida de La Legión incluyen la instalación de nuevas redes de abastecimiento, riego, saneamiento de pluviales y saneamiento de aguas residuales, así como canalizaciones para alumbrado público, fibra óptica municipal, telefonía, red eléctrica e instalación semafórica.

En el proyecto se establece la recuperación de espacio para el peatón, incrementándolo con la ampliación de las aceras. Además, se crearán nuevas zonas verdes y de estancia y esparcimiento que dinamicen, sobre todo, los barrios de San José, Padre Ferry y Nueva Andalucía al tiempo que se haga más atractiva la salida hacia los polos turísticos del Torcal y del Caminito del Rey. Y se creará una banda de aparcamiento además de proceder al reasfaltado de toda la avenida.

El proyecto se completará con la colocación de elementos de mobiliario urbano, como bancos y sillas, papeleras, torres florales, toldos, bolardos, barandillas, mesas de juegos y postes publicitarios.

